



Dorfkirche leuchtet bald nachts hinterm Hollerbusch

Wer mit wachen Augen durch die Börde wandert, bemerkt allerorten den Holunderstrauch. Früher wuchs der sagenumwobene „Hollerbusch“ (auch Keitsche genannt) vor jeder Haustür in der Börde. Die Hohe Börde erinnert seit diesem Jahr an die

alte Haus- und Heilpflanze. Unser Fotograf entdeckte die schwarzen Perlen am Ortsrand von Nordgermersleben. Von diesem Standort aus ist ab dem 13. November auch nachts die angestrahlte Dorfkirche (Mitte) zu bewundern. Foto: Schulz